ALLURE ALLURE

Congu a l'origine pour I'hétellerie, le modele Allure séduit par sa ligne sobre que viennent souligner des coussins d’assise et de dos sans plate-bande

bureau.

mais passepoilés. L'élégant pietement surélevé et le format XS en font le modéle idéal pour meubler une chambre, une entrée ou encore un petit

Originally designed for the hotel industry, the charm of the Allure model lies in its simple lines, accentuated by the piped edge on the seat and back

knife-edged cushions. The elegant raised base and the XS format make it the ideal piece for a bedroom, an entrance or a small office.

Caractéristiques Techniques

Recouvrement : Tous les tissus et cuirs de la collection Duvivier Canapés sauf Koskoa, Antika

Assise : Amovible et déhoussable, mousse PU HR Bi-densité 19 et 48 kg/m? recouverte d'une housse en
coton

Dossier : Amovible et déhoussable, mousse PU HR tri-densité 19 et 20 kg/m? et 30kg/m? recouverte d'une
housse en coton

Structure : Traverses en hétre massif et panneaux en bois multiplis recouverts de mousse polyuréthane
Suspension : Ressorts acier inoxydable montés sur rotules et mousse polyuréthane haute densité
Pietement : Chéne massif teinté (9 teintes)
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Technical characteristics

Upholstery: All the leathers and fabrics from our Duvivier Canapés collection except Antika and Koskoa
Both cushions and covers can be removed Seat: HR PU foam, bi-density 19 & 48 kg/m? in a cotton
slipcover

Back: HR PU foam, tri-density 19, 20 & 30 kg/m?, in a cotton slipcover

Structure: Cross bars made of solid beechwood, side panels made of beech plywood covered with PU
foam Suspension: Stainless steel springs mounted in rubber struts under layers of felt and high density PU
foam Feet: Solid oak (9 stains available)
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